
令和元年度　中村区市民向け出張講演会アンケート結果

　日時：令和元年10月29日（火）10：00～11：00
　場所：亀島コミュニティセンター
　参加者数：24名
　テーマ：「介護保険について」
　講師：鵜飼病院居宅介護支援事業所　菅原　康行 氏
　アンケート回答率：95.8%（23名／24名）
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④感想

・サービスを受けるのに勉強になった。（80歳・女）

・介護保険について知識がなかったので、いろいろ情報を教えていただきありがとうござ
　いました。（84歳・女）

・明日の我が身を考えて、自段階を考えてみようと思います。(85歳・女）

・むつかしいところがありました。（89歳・女）

・非常に勉強になりました。まあ、先の心配はなくなりました。(85歳・女）

・ピンピンころりで行く方法。救急車を呼ぶタイミングが知りたい。（80歳・女）

・入所施設ではなく、最後まで自宅で暮らせることを望んでいます。最後まで自宅で
　というテーマで話が聞きたいです。(80歳・女）

・今日の様な人生終りに向かって、アドバイスが欲しいです。（81歳・女）

・色々と活動する事がわかった。(72歳・女）

・とても参考になりました。(74歳・女）2名

・困ったことが起きたら、いきいき支援センターに相談しようと思います。(77歳・女）

・実際に起きた時の対応が少し理解でき、安心しました。(78歳・女）

・良い機会にお話しいただきました。
　主人がどうもパーキンソン病のようです。(77歳・女）

・介護について初めて知ったことが多くあり、大変分かりました。(78歳・女）

・介護を受けないように体操教室へ行ったり、各コミセン（則武・本陣・亀島）へ行って
　皆様とお話して元気で過ごそうと思っております。(80歳・女）

・元気でいられる生活。（74歳・女）

・全て知ることから始まる。知る機会を与えてくださり感謝です(80歳・女）

・現在生活している中でこの先の事を考え、いろいろ心配事がありますが、今日の説明を
　きき、おおよその事が少しわかりました今後このような機会の中、自分の事を一つ一つ
　解決してゆきたいと思っています。(81歳・女）

⑤今後行ってほしいテーマ

・今まであまり良く考えていなかったが、これからは少し良く頭に入れて講堂するように
　する。(83歳・女）


